

DÓLAR TAMBIÉN BAJÓ:

Precio del cobre cae, pero se mantiene sobre US\$ 4

AGENCIAS

Con una baja de 0,24% cerró ayer el cobre en la Bolsa de Metales de Londres (LME), al transarse en US\$ 4,07190 la libra contado 'grado A', que se compara con los US\$ 4,08153 del jueves, los US\$ 4,08891 del miércoles, los US\$ 3,99570 del martes, los US\$ 4,09972 del lunes, y los US\$ 4,03969 del viernes pasado, según un reporte de ValorFuturo.

Tras ello, el promedio mensual quedó en US\$ 4,07672, mientras que el anual avanzó a US\$ 4,14375 por libra.

Por su parte, la cotización futuro-3 meses finalizó en US\$ 4,13268 la libra, una variación de -0,18% respecto del jueves (US\$ 4,13994).

En la LME, los *stocks* aumentaron en 1.350 toneladas a 246.500 (+0,55%). En lo que va del año acumulan un aumento de 79.200 TM (+47,34%).

Aversión al riesgo

En tanto, con una caída de \$5,50, a \$946,5, cerró ayer el dólar en Chile, en otra jornada marcada por la aversión al riesgo al aumentar los temores de recesión en EE.UU. "Los datos de desempleo en EE.UU. se suman a otros indicadores como el ISM de manufactura (46,8 puntos) y los gastos en construcción (-0,3%), que ahora hacen temer un aterrizaje brusco en vez de un *soft landing*", dijo un analista.